



La Pontificia adelanta al 17 de septiembre el inicio del curso

La Universidad firma un acuerdo con diez centros chinos para captar estudiantes

O. C.
SALAMANCA

La Universidad Pontificia de Salamanca ha adaptado su calendario al Espacio Europeo de Educación Superior, tal y como ayer aprobó la Junta Plenaria de Gobierno de la institución académica. De esta manera, el próximo curso 2012-2013 adelanta el inicio desde el mes de octubre, como ocurría hasta ahora, hasta septiembre. En concreto, las clases arrancarán el día 17 de ese mes, excepto en el primer curso de cada titulación, que lo harán justo una semana después, el día 24.

La otra gran novedad que incorpora el calendario académico del próximo curso es la introducción de sendas semanas de tutorías, encaminadas a ayudar a los estudiantes a preparar los exámenes. Tendrán lugar en enero (del 8 al 15) y entre mayo y junio (del 26 al 8), si bien este segundo plazo será para la preparación de las pruebas extraordinarias.

En total, treinta y siete semanas lectivas, según informó al término de la reunión el rector de la Pontificia, Ángel Galindo.

Estudiantes chinos

En otro orden de cosas, el órgano de gobierno universitario dio también el visto bueno a la firma de un acuerdo con una empresa china que permitirá a la Upsa entrar en contacto directo con 10 instituciones académicas del país asiático.

El objetivo es la captación de estudiantes chinos de español, aunque está también abierto a que profesores de ese país se desplacen hasta Salamanca para impartir enseñanza de su idioma o poner en marcha programas de intercambio de profesores y estudiantes entre la Pontificia y esas instituciones. En este sentido, el rector explicó que le gustaría que esos intercambios pudieran cana-



El rector (sentado, a la derecha) durante la Junta Plenaria de ayer.

APUESTA PARA EL 2018

Vuelve el Instituto de Historia

La Universidad Pontificia de Salamanca ha decidido recuperar su Instituto de Historia y Ciencias Eclesiásticas, un proyecto que destacó en el periodo entre 1960 y 1980, dedicado a la difusión, investigación y docencia especializada en el ámbito de la historia y proyecciones culturales en el marco humanístico y de la Iglesia.

El objetivo de esta medida es doble, según explicó ayer el rec-

tor de la Upsa, Ángel Galindo. Por un lado, se pretende actualizar con ediciones críticas algunos clásicos de la Escuela de Salamanca de los siglos XVI y XVII y, por otro, se pretende colaborar con la celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca con un gran proyecto de investigación sobre el origen y la evolución de la universidad en la ciudad de Salamanca.

lizarse a través de programas de voluntariado en los que tomaran parte los alumnos de la Upsa.

En relación también con las enseñanzas, la Junta Plenaria de la Pontificia dio luz verde al nuevo Reglamento de Doctorado de la institución académica, que adapta la regulación de estas enseñanzas al Espacio Europeo.

En este sentido, el rector recordó que a lo largo del curso se creará la Escuela de Posgrado, que coordinará estas enseñanzas. Al respecto, el objetivo que se marca la institución académica privada es el de "potenciar la calidad" y aprovechar la enseñanza de posgrado como canal para colaborar con la empresa. ■